



## Veranstaltungen

### Input Modulstart

17. Feb. 2025

15:00, Raum F210a

**Modulverantwortung:** Gregor Imhof (deutsch) und Irene Dietrichs (englisch)

**Lehrteam:** Peter Omachen, Mascha Bisping, Torsten Lange, Carmen Gasser Derungs, Ralph Stoian, Urs-Beat Frei, Nina Zimnik, Lukas Kauz

Dozierende bieten jeweils im Frühjahrssemester unterschiedliche Themen an. Diese reichen von städtebaulichen Analysen über die Frage, wie Kirchen umgenutzt werden können oder Räume des Sorgetragens aussehen, welche Rolle Social Media in der Architektur spielen, wie Ortsbilder geschützt oder Materialien eingesetzt werden. Nach einer Input-Veranstaltung arbeiten die Studierenden das ganze Semester selbständig an den gewählten Themen, in engem Austausch mit der Betreuungsperson. Am Ende werden die Resultate verschriftlicht und präsentiert.

Lecturers offer different topics each spring semester. These range from urban planning analyses to the question of how churches can be repurposed or what spaces of care look like, what role social media plays in architecture, how sites are protected or materials are used. After an input event, students work independently on their chosen topics throughout the semester, in close collaboration with their supervisor. The final product is a seminar paper and a presentation.